



きょういく ★いのちの教育★

おつかしようがっこう さくねんど
大東小学校では昨年度よりかけがえのない「いのち」
たいせつ こころ そだつ きょういく
を大切にする心を育てるため、「いのちの教育」の
じゅうじつ はか きょういく
充実を図っています。これまでにも、いのちの教育に
かんれん さんかんび せい かん じゅぎょう
関連して、6月の参観日では「性に関する授業」、7月
かくがくねん だ かたきょうしつ じっし
には各学年で「SOSの出し方教室」を実施しました。

こんかい どうぶつあいご いらい
今回はみやざき動物愛護センターに依頼して、1～3
年で1回、4～6年で2回の授業を実施していただきました。9月11日(木)の授業では、はじめに動物
あいご かつどう はなし き み
愛護センターの活動について話を聞き、その後、身の
まわりの動物のいのちについて考えたり、自分のいの
かん ちょうしんき じぶん こどう き
ちを感じるために聴診器で自分の鼓動を聞いたりしました。みんな、ドキドキしながら自分の鼓動を集中して
どうぶつ かんが じぶん こどう しゅうちゅう
聞き、「いのち」の大切さについて学習することができました。

9月26日(金)の授業では、野生動物や家畜、ペットの生活や気持ちから動物との共生について考えました。その後、動物とのかかわりで大切なことは何か。さらには人とのかかわりで大切なものは何かを考え、命の大切さについて深く学習することができました。



イラストやワークシートを使って、動物の気持ちや動物との共生について考えました



動物のいのちについて考えました



自分の心臓の音を聞きました



★農家のおじちゃんと語る会★

9月25日(木)に5年生がJA串間市大東青年部の主催で、「農家のおじちゃんと語る会」を実施しました。はじめに運動場で農薬散布に使用されているドローンの飛行の様子を見学しました。なかなか見る機会のないドローンの飛行に5年生も興味津々でした。競争心を駆り立てられドローンと80mくらい一緒に走ったりもしました。次に教室に戻って茶歌舞伎の体験をしました。4種類のお茶の葉の色や香りを確認して、出てきたお茶を当てるクイズ形式で昔から行われていたものだそうです。お茶はおいしかったけど当てるのは難しいようで、全問正解は児童1人先生1人でした。みんなでお茶を楽しむことができました。最後に調理室で女性部の方々と一緒にカレー作りをしました。青年部の方々と一緒に食べた宮崎牛を使ったカレーは格別においしかったです。



ドローン飛行を見学しました



茶歌舞伎しました



一緒にカレーを作りました



宮崎牛カレーおいしかったです

★10月19日(日)は オープンスクール★

10月19日(日)は参観日を兼ねたオープンスクールです。祖父母の方はもちろん、地域の方々も自由にご参観ください。受付名簿を準備しますので、来られた際には地区名とお名前をご記入ください。また、オープンスクールに限らず、いつでも学校の様子を見に来られてください。

※10月19日(日) オープンスクールの予定

2校時 9:25~10:10 4~6年生授業
3校時 10:20~11:05 1~3年生[授業]

【10月~11月前半行事予定】

- | |
|-------------------------------|
| ○ 10月 |
| 2日(木)避難訓練(不審者) |
| 10日(金)通知表配布予定 |
| 16日(木)5年・ふれあい体験(～17日) |
| 19日(日)参観日・PTAバレー
オープンスクール |
| 23日(木)キャリアワークショップ(5年) |
| 24日(金)秋の遠足(1～4年) |
| ○ 11月前半 |
| 7日(金)児童集会(音楽大会発表) |
| 11日(火)陸上記録会(6年) |
| 14日(金)串間市音楽大会(3～5年) |
| ※毎月0【ゼロ】のつく日は、
家読・ノーメディアデー |